



## Califica Alejandro Moreno de jornada ejemplar el proceso donde logró su reelección

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Este domingo se llevaron a cabo elecciones de proceso de renovación de la dirigencia nacional del PRI. Con una mayoría de 440 votos, el actual presidente **Alejandro Moreno** obtuvo la reelección en el cargo, mientras la fórmula encabezada por la diputada **Lorena Piñón**, obtuvo solamente 8 votos. En su primer mensaje, tras conocer los resultados, Alejandro Moreno aseguró que el priismo vivió una jornada ejemplar, transparente y con amplia participación, mientras que reiteró, que no volverán a ser un partido de élites y de notables, que jamás regresarán a ese partido que tanto daño hizo a la militancia.

<https://drive.google.com/file/d/1JzJtvNpfdhxf2voRUume6-EzpluqqsJ/view>